



子の権現さまの話
 堀兼の旧鎌倉街道すじの
 不毛川にかかる権現橋のたもとには、「子の権現さま」が祀られており、足の悪い人や足の弱っている人、腰の悪い人、足の腰の病には、ご利益があるといわや、たくさんの方が原かけにきたらうです。お礼にワラジを納めるならやしがあり、現代はマランランオとか、競輪の選手が願かけに来るようです。

題字・絵・文／池原昭治氏

さやまの昔ばなし

②

このコーナーでは、昔から市内で語り継がれている言い伝えなどを、池原さん流の描画で紹介します。



編集後記

初開催「New Normal Life@入間川」の取材に行ってきました。新しい生活様式を取り入れ、広々とした屋外で距離を取りながら楽しむイベントがこれから広がっていきそうです。㉑

サトイモの青々とした葉を撮影するために、8月初旬から特集に着手しました。表紙に写る葉のトンネルもあつという間にふさがり、今は収穫を待つのみ。私は今年のサトイモを、まず衣被^{きぬかぶり}で味わおうと思います。㉒

気温が徐々に下がっていく中で開花する秋バラは、春バラよりも花の色が濃いそうです。10月中旬に、都市緑化植物園の秋バラが見頃を迎えます。智光山公園内の散策と合わせてお出かけください。㉓

広報さやまへのご意見・ご感想は
はがき・メール・FAXで広報課へ



〒350-1380
狭山市入間川1丁目23番5号



koho@city.sayama.saitama.jp



TEL 04-2953-1111
FAX 04-2953-1117

公式
ホームページ



公式
フェイスブック



公式
ツイッター



LINE
狭山市LINE
公式アカウント
ID:@citysayama

